



高森町立高森中学校だより 第311号

(令和7年度 第2号)

令和7年(2025年)7月22日

担当: 教頭 田中清一

I 学期が終業となりました 高宮校長先生のお話



<4月>

- ・入学式
- ・生徒会発足
- ・部活動 “
- ・修学旅行



<5月>

- ・生徒総会
- ・しごと未来フェア
- ・大縄跳びマッチ



（上段）

（下段）



新入生131名（副学籍生徒1名を含む）の新入生を迎える、全校411名で令和7年度がスタートしました。入学式でも皆さんに伝えた私のねがい、「自ら考え、自ら動く」高森中学校づくりのため、このI学期には本当にたくさんのすばらしい取り組みが見られました。そんな71日間のI学期も、今日で終わります。

<6月>

- ・中体連大会
- ・保育実習
- ・期末・総合テスト
- ・進路講話



<7月>

- ・探究キャンプ
- ・終業式
- ・吹奏楽コンクール



夏休みへ



I年生の探究キャンプでは、下伊那14市町村それぞれの魅力にひかれて、県内外から移住されている方々から、普段私たちが感じているものをはるかに越えた、この地の魅力や素晴らしいについてお話を聞きました。この地に生まれた幸せを改めて感じた瞬間でした。

I年生の感想の中に、「もっとこの地を、私たちの生まれ育んでいるこの地を調べ、考え、発信していきたい」という記述がありましたが、その言葉にとても感動しました。

さて、この夏休みですが、3年生は、卒業後の進路選択に向けて、2年生は、生徒会活動や部活動を引継ぎ、高森中学校の中核となるために、1年生は、中学生として自分の足で立ち、さらに大きな一步を踏み出すために、「夏休みだからこそできる挑戦」をぜひしてください。そして、その中でも「自ら考え、自ら動く」ことを実行してください。

ただし、充実した楽しい夏休みも、健康で安全に過ごせなければ、台無しになってしまいます。交通事故や熱中症に十分気をつけてください。また、SNSやインターネットのトラブルなどが起きても、暗く悲しい夏休みになってしましますので、安全で賢い利用に努めてください。

充実した夏休みを送り、心と体のエネルギーをしっかりと貯え、8月22日にまた元気に会えることを楽しみにしています。



「自ら考え、自ら動く」がたくさんあった1学期



【生徒の声より】

3年生 start からもう約4ヶ月が経ちました。1学期は、生徒会活動、勉強などを本格的に始めた学期でした。「大変だな～」とか「大丈夫かな～」とか不安もあったけど、何とか乗り越えここまで来ました！自分、えらい！2学期もいろいろ困難はあると思うけど、楽しいこと嬉しいこともきっとあるから、前向きにがんばっていきたいです（3年生 Aさん）



【今月のうた ~校歌の作詞者・窪田空穂の短歌より~】

縁ありて親とはなれり然れどもかはり難し子が持つ心 (『土を眺めて』より、国民文学社、1918年)